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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 
 

O Vereador infra-assinado, de conformidade com as normas 

regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara Municipal, que 

encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor Eduardo Riedel, Governador do 

Estado de Mato Grosso do Sul, solicitando que faça gestões no sentido de 

viabilizar a construção de um viaduto sobre a passagem de nível no 

prolongamento da Avenida Presidente Vargas, em Aparecida do Taboado, 

objetivando oferecer segurança e agilidade no trânsito, a fim de evitar os graves 

acidentes registrados no local. 

 

JUSTIFICATIVA 
 

Uma questão preocupante e vivenciada pela população 

aparecidense há vários anos, é o perigo iminente de acidentes na passagem de nível 

localizada no prolongamento da Avenida Presidente Vargas, nas imediações dos 

distritos industriais, próximos ao trevo da Rodovia BR 158, que dá acesso aos 

municípios de Paranaíba/Selvíria. Além do fluxo normal de veículos que passa por 

aquela passagem de nível diuturnamente, aquele trajeto é feito pelos ônibus que 

transportam os funcionários das empresas instaladas nos polos industriais localizados 

às margens daquela avenida, assim como pelos funcionários que utilizam de 

transporte próprio, como carros, motos e bicicletas.  

Aludida passagem de nível constantemente é palco de 

graves acidentes, sendo que um ocorrido anos atrás envolvendo um Trem e uma 

Carreta, onde os passageiros do caminhão sofreram sérias queimaduras, levando um 

dos ocupantes (uma jovem grávida, de apenas 25 anos) à morte, chocou toda a 

comunidade aparecidense. Para agravar a situação atualmente existe a questão da 

espera pela passagem do comboio, que demora um tempo considerável, causando uma 

série de transtornos, inclusive atraso dos funcionários para chegar ao local de trabalho, 

lembrando que milhares de trabalhadores estão empregados nas fábricas instaladas 

naqueles distritos industriais.  

Por esta razão, é a presente indicação para demonstrar a 

nossa preocupação, bem como para solicitarmos de Vossa Excelência, que faça 

gestões no sentido de viabilizar recursos visando a solução para o problema 

mencionado, que acreditamos ser através da construção de um viaduto sobre a 

passagem de nível citada, para que todos os usuários passem a contar com segurança 

e agilidade, além de evitar a ocorrência de acidentes. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Aparecida do 

Taboado - MS, 03 de fevereiro de 2023. 
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VEREADOR 
 


